



福井市少年愛護センターだより

しるべ

第63号 ~令和4年7月発行~

発行：福井市少年愛護センター

(福井市役所 本館6階)

福井市教育委員会事務局青少年課内)

〒910-8511 福井市大手3丁目10番1号

TEL 0776(20)5418 FAX 0776(20)5434

補導員表彰

おめでとうございます!

愛護センターでは、多年にわたり少年の非行防止及び健全育成に御尽力いただいた補導員の方を表彰しています。

【永年表彰(市長表彰)】

●25年表彰(1名)
畑地 すえ子 氏 [愛護センター]

●20年表彰(1名)
増田 祐子 氏 [円山地区]

●15年表彰(2名)
若杉 知佐恵 氏 [順化地区]
竹原 美和子 氏 [松本地区]

●10年表彰(3名)
横田 昌育 氏 [和田地区]
小林 修二 氏 [明新地区]
宇佐 秀樹 氏 [福井高校]



【教育委員会表彰】(11名)

北 和恵 氏 [木田地区]	水谷 弥生 氏 [湊地区]	廣橋 仁司 氏 [宝永地区]
北川 忍 氏 [宝永地区]	出店 三恵子 氏 [日之出地区]	中田 利明 氏 [旭地区]
南部 紀美枝 氏 [啓蒙地区]	吉田 知弘 氏 [中藤島地区]	砂長谷 憲治 氏 [森田地区]
大下 敏彦 氏 [森田地区]	高橋 宏幸 氏 [清水西地区]	

※順不同

※ [] 内は令和3年度の所属・推薦団体



今年も「家族ふれあい」絵手紙を募集します!!

福井市では、家族みんなの心がふれあう明るい家庭づくりをすすめ、子どもが心身ともに健やかに成長していけるよう取り組んでいます。

今年度も『家族ふれあい』をテーマとして絵手紙コンクールを開催します。家族と一緒に過ごした楽しい時間、家族への感謝の気持ちなどを絵手紙で伝えてみませんか。

作品は、福井市役所青少年課にお送りください。

【応募資格】

- ・ 福井市内の小学校・中学校・高等学校に通学する児童生徒とその家族
- ・ 福井市内に住む人・通勤する人

【応募締切】

令和4年9月5日(月)

【入賞発表】

10月上旬頃、入賞者に直接通知

令和3年度 最優秀作品



情報モラル講習会

ネットと上手に向き合うために！

ここ数年、スマートフォンの普及によって生活が便利になる一方、子どもたちの生活にも大きな影響を与えています。インターネットトラブルは年々増加し、いじめや犯罪の発生、使用時間が長くなることによる生活リズムの乱れなど、その内容も様々です。昨年4月には「改正プロバイダー責任制限法」が成立し、そして今年の7月7日には侮辱罪を厳罰化する改正刑法が施行されました。いずれもネット上の誹謗中傷対策のための法改正であり、ネット上のトラブルは大きな社会問題となっています。

そのような中、子どもたちがトラブルに巻き込まれることのないように、愛護センター職員が、小中学校の児童生徒及びその保護者、教職員等を対象に、情報モラル講習会を開催しています。子どもたちがネット上のトラブルに遭わないように、かつインターネットを有効に活用できるよう、家庭・学校・地域が一体となって、サポートしていくことが求められています。



ネットパトロール ～自分を守るために～



令和3年度より、インターネット上のトラブルの早期発見と被害の拡大防止を目的として、市内の児童生徒を対象とした「ネットパトロール」を開始しました。SNS等の投稿を定期的に検知・監視し、問題投稿については、学校や警察等関係機関と連携して対応しています。

SNS上で自分や友達の顔写真を載せるなど、簡単に個人情報を公開している投稿が多く見られます。犯罪やトラブルに巻き込まれないためにも危機意識を高めることが大切です。

※「ネットパトロール」とは、インターネット上をいくつかのキーワードで検索し、SNSに投稿されたいじめや誹謗中傷、個人情報の流出等、犯罪被害やトラブルにつながる有害な情報を見つけ出すこと。

補導活動～子どもへの愛の声かけ～

〔補導日誌より〕

公共施設の階段やエレベーター前に座り込んだり、ベンチがあるのに床に座ったりしている子ども達や、自転車で歩道を横に広がって走行する子ども達を注意したという報告がありました。

自分勝手に行動するのではなく、公共の場でのマナー、交通ルールを守って行動しましょう。



環境浄化活動

拾得や家族による家庭への持ち込み等による青少年の有害図書等の閲覧を防ぐため、JR福井駅、えちぜん鉄道福井駅、福井鉄道田原町駅の3カ所に「白いポスト」を設置し、毎月、有害図書等を回収しています。



相談 ～子どもたちの健やかな成長を応援します～



ヤングテレホン

0120-57-4970

月～金

8:30～17:00

(土・日・祝日は除く)

時間外は留守番電話で対応しています

メール相談

yanteresoudan@city.fukui.lg.jp



相談事例より

Q 高校1年生です。別の高校に進学した友達がいじめを受けていることについて相談します。4月に新しく友達ができて楽しいと聞いていたのですが、友達が学校の子と遊びに行った時にトラブルがあったらしく、学校で避けられたり悪口を言われたりするようになったそうです。別の友達も離れてしまったそうで、今は友達が少ないと言っていました。以前にもいじめが原因で体調を崩したことがあるので、どうかしてあげたいのですが、学校が違うのでなかなか難しい状況です。これ以上友達が体調を崩したりするのは精神的にも肉体的にも心配です。

A 友達のために何とかしてあげたいと思うあなたの優しさがよく伝わってきました。友達は、悩みをしっかりと受け止めてくれるあなたの存在を心強く感じているのではないのでしょうか。しかし、いつも悩みを聞いてばかりだとあなたの心がたらくっていかないか、ということも心配されます。そこで、友達にヤングテレホンのような相談機関を紹介してみてもどうでしょう。人は悩みを誰かに吐き出すことで楽になることもあります。また、自分が何に困っているのか整理できることもあります。友達にも、「つらいときや誰かに話を聞いて欲しいときなどに、気軽に相談できる場所がある」ということを知ってもらえるといいと思います。